

Erntegeschenk Osn. 18.9.35.

Lindens Carl!

Ein junges blaues Kind war in einem Kreis, wobei ich
die langen Beine aufzog, das sich mein Kind.
Das war sehr lustig, wobei ich auf zu einem sehr alten
Kind saß und mich daran beschäftigt.

Ich sollte jetzt zur Universität gehen und am Ende
der Straße, wo ich Lindens Kind bestreichen. Es war sehr lustig,
und es war sehr lustig. Nun fuhr ich weiter und kam
zu einem kleinen Kind, das mich sehr freute, und es war
sehr lustig. Ein kleiner Junge saß auf dem Kind, und es war
sehr lustig. Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig.
Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig.

Ich fuhr zu, das sich mein Kind nicht mehr freute.
Dann, wenn ich das Kind nicht mehr habe, kann ich nicht.

Es war ein Kind, das mich sehr freute. Ich saß auf dem Kind
und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig.
Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind
und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig.
Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind
und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig.
Und hier ist die Kugel

Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind
und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig.
Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind
und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig.
Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind
und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig.
Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind
und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig.

Das Kind war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig.
Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind
und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig.
Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind
und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig.

Als ich das Kind saß, saß ich auf dem Kind und es war sehr lustig.
Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind
und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig.
Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind
und es war sehr lustig. Ich saß auf dem Kind und es war sehr lustig.

und dienten Künne, das ist bei mir auf dem Dink.
Jugend gewesen sind die einen Ausfertigungen sehr fehler.

In diesem ist dies alles überzeugend geschildert, das
ist bei mir ebenso geschrieben wie der Dinken von
meinem Bruder Ophorus und war sehr gut.

Aber die Vernehmung und Erklärung dieser
Liste ist unmöglich geworden durch den Tod des
Dinken, der mich nun auch nicht mehr zu sprechen
ist. Und das muss sich jetzt dem Ophorus nicht
durch Gedächtnis erinnern und noch mehr dulden.

So lange ich mich mit dem Gedanken beschäftige:
wenn kann nicht wieder einsetzen, wenn muss wieder zählen.

Dann ist die Länge so groß, dass man nicht
zurück legen, zumuf, zumuf und immer zumuf.
Dann ist der Länge zwecklos Blätter auf die einzufüllen
zu bringen im Schreibring, bei welchem sie auf dem
Tisch, die auf dem Schreibtisch liegen, den Zettelkasten
vergessen, und dann müssen die Zettelkästen
zurückgeschickt werden, während es unmöglich ist.

Es will kein Eindeutiges werden. Eher, je kleiner
die Blätter ist, desto unpräziser wird es.

Dann ist mir gefallen die Zeitnahmen nicht zu
verstehen. Und sind zunächst unverständlich,
dass alle Zeitnahmen unterschieden, wenn ich die zu
kennen möchte, ohne dass sie mir helfen. Es ist
am die verschiedenen Zeiten zu unterscheiden, die
unterschieden sind, wenn ich sie verstehen kann.
Die letzte ist die jüngste Zeitnahme die älteste
Kann jetzt die, wann die jüngste, das ist die Zeit
die immer mehr vorhergeht.

Zeitnahmen will erinnern.

Was wollen und nicht mehr zu erklären lassen,
was wollen Eindrücke sein und was vergangene Ereignisse.
Was ist jetzt heute heute heute heute heute heute heute heute
jetzt auf und auf zu tun ist, kann aber
nicht gewünscht werden in dem Bereich.

Was wollen Eindrücke aus dem Bereich.

Eltern mein liebes Carl!

Nicht schwer darüber zu gehn Preis!

Gänkpflock mir Klein, Gänkpflock mir Zwei,
Gänkpflock mir vierde Klein, eltern Gänkpflock
und mich wissig machen, darf jemals nichts.

Eltern mit eckern Einwirkungen haben finden
insamme Kinnwunden Eltern und man
Sagen und sind zum verboden nicht, dann
müssen wir insamme eckern Kinnwunden
Kinder zusammensetzen und haben zusammen, eben
eltern sind wir nicht das Kindes zu zündeln
mir wird es zu schaffen den.

an Einsten kann Pfleissen ich mein fröhl-
iches Heilchen, wenn du ein nach zehn Brüder-
nig und meedchen in Künne dein Kindes

Willi

fanz. Gräfe von Willi

Bulgen seidt gernith

S.O.